



Aufräumaktion im Archiv und Umgestaltung in noch familienfreundlicheres Rathaus

Auch im Rathaus der Gemeinde Oerlenbach hat sich in den letzten Wochen so einiges getan. In unserem Wartebereich wurden Spielgeräte für Kleinkinder angebracht. So soll nun die, wenn nicht vermeidbare Wartezeit, so entspannt wie möglich mit Kindern verbracht werden.

Des Weiteren wurde unser Archiv von alten Akten befreit, aufgeräumt, neu sortiert und nach den gesetzlichen Bestimmungen wurden zum Teil Dokumente auch entsorgt. Alle Unterlagen, die nach gesetzlicher Frist vernichtet werden dürfen, wurden vom Rathauspersonal mit Unterstützung einiger Bauhofmitarbeiter in einen großen Container gebracht. Dieser wurde von einer Firma ordnungsgemäß abgeholt und die Inhalte datenschutzkonform vernichtet. Künftig werden immer mehr Akten in elektronischer Form gespeichert, so dass nur noch wenige „Papierakten“ im Archiv aufbewahrt werden müssen.

Zudem befinden sich im Eingangsbereich des Rathauses nun zwei neue Prospekt- und Flyer-Halterungen. Hier können Sie sich gerne während der Öffnungszeiten bedienen und die aktuellsten Veranstaltungshinweise durchstöbern.



